



“Después de pasar por el Mundo (7), el 8 llega al Poder, que representa el papel del creador o el mago, la esencia de vacío, silencio y espacio que es el origen de todo. La fuente del poder es la nada; esa es la respuesta a la pregunta quién soy. El 8 viene a administrar poder para quedarse vacío, que es su meta, su próximo paso al 9. Su desafío es la manipulación, que no es un acto de poder sino de sentirse sin poder.”

DESAFÍOS:

La manipulación es uno de sus desafíos. Un nivel primario de manipulación consiste en utilizar a otras personas, que desconocen su verdadera intención, para conseguir sus planes. Un nivel secundario consiste en utilizar a la otra persona por su propio bien. El problema es que no suelen tener en cuenta lo que el otro quiere sino lo que ellos creen que necesita. Tienden a juzgar a las personas por si se merecen o no las cosas que les pasan.

Su gran desafío esa darse cuenta que la vida no es tan seria. El poder viene de estar relajado. Cuando uno está relajado actúa por gusto y placer, sin darse importancia a sí mismo y desapegándose del resultado. En relación a esto hay un desafío más; el de dejar de calcular los beneficios por los que hacen las cosas.

El 8, es el maestro de la queja.

PROFESIÓN:

El 8 es un excelente ejecutivo, con gran capacidad para organizar, dirigir y coordinar el impulso de otras personas. Estén donde estén, hay una tendencia natural a que la vida los sitúe en una posición en la que deban tomar decisiones.

Esta capacidad de mando, unido a su tenacidad, autodisciplina, energía y el hecho que saben ganarse el respeto de los demás, hacen que puedan destacar en muchos campos, como empresarial, financiero o político.

RELACIONES:

Los números que se relacionan mejor con el 8 son el 1,2,4 y 5.

Con el 1 funciona bien si el 8 da el suficiente espacio para que el 1 no se sienta presionado. Con el 2 siente una fuerte atracción por esa mutua fuerza interior e indirecta. Con el 4 pueden llevarse muy bien si consiguen no hacer caso de las quejas del otro y con el 5 se lleva muy bien siempre y cuando el 8 se deje controlar un poco por el 5.

NIÑEZ:

El niño 8 es mandón. En su casa ordena y manda y siempre busca la forma de lograr lo que quiere. Ya sea de forma directa o indirecta y si en ese proceso el niño es castigado, se rebela sintiéndose víctima de una gran injusticia y reprime energía. Al entrar en contacto con un grupo, puede pasar desapercibido, hasta que un día se suelta y muestra todo su poder. Es a partir de entonces cuando se le tiene en cuenta o se hace con el respeto del resto. El problema es su brusquedad. Es un niño atrevido en el aspecto de correr riesgos, hay que vigilarlo de cerca.

SALUD:

Pueden tener problemas de espalda; tienen mucha energía y hasta que no aceptan esa riqueza, se les suele bloquear la espalda. Los hombros representan las cargas y responsabilidades que se ponen encima.

Tienden a sufrir accidentes. El 8 pone espacio y el espacio domina la materia; en cierta manera, el 8 es el guerrero y la materia es la metáfora de su contrincante.

RECORDAR:

Nuestro camino...

Pasa por evolucionar del uso del poder directo al indirecto, de desapegarse de ambos y sonreír, acordándose que la muerte forma parte de la vida.

Una clave...

Es que no hace falta meter la mano para controlar, sólo mantener la intención y atender lo que está delante.



Esta infografía es una adaptación literal del libro de Eric Rolf: Contando con tu Alma.